



Pièces	<b>6 Pièces</b>
Superficie	<b>250 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>L0090LC</b>
Prix	<b>5 000 €</b>

Biot

Maison à louer (06410)

Cette jolie villa de 250 m2 environ, offre de nombreux espaces de vie extérieurs, un terrain arboré et un séjour lumineux. Elle peut accueillir 8 adultes et 2 enfants dans 5 chambres, toutes climatisées et possède 3 salles de bains, avec le fibre dans toute la maison. Rez de chaussé:-entré avec grand bureau de travail-grand séjour ouvert sur l'extérieur-cuisine entièrement équipé-suite parentale ouverte sur la piscine avec salle de bain indépendante, lit double, climatisé-deuxième suite parentale ouverte sur la piscine, salle de bain indépendante, lit double 160cm, climatisé-buanderie ...

*This nice villa with approximately 250 m2 of living space can welcome up to 8 guests and 2 children in 5 bedrooms.Ground floor:-Entrance with an on office space / fibre internet-A spacious living room opening to the terrace-A fully equipped kitchen-Master bedroom open out to the swimming pool with bathroom, double bed-A second bedroom open onto the swimming pool with bathroom, double bed-Laundry room-Guest WCFirst floor:-Bedroom with double bed, private terrace, leading to the children's bedroom-Children's bedroom with bunk beds-Double bedroom-Twin bedroom with AC & 2 single beds 90cm- ...*

## **JOHN TAYLOR LOCATION COUNTRYSIDE**

426 Av. Saint-Basile - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

